

2 0 2 5 東金・九十九里

3皮乗り ハーフマラソン

目次

実行委員会委員長(東金市長)ご挨拶 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・1
実行委員会副委員長(九十九里町長)ご挨拶 ・・・・・・・・・・2
実行委員会副委員長((公財)東金文化・スポーツ振興財団理事長)ご挨拶 ・・・・・・・・・・3
大会ゲスト・ゲストランナー・オフィシャルアンバサダー ・・・・・・・・・4
大会スケジュール・開会式次第 ・・・・・・・・・・・・・・6
JR東金線「東金駅」時刻表 ······6
メイン会場(ハーフマラソンの部・ペア(3km)の部) ·····7
コース図(ハーフマラソンの部・ペア(3km)の部) ·····9
大会役員·協力団体 ·····10
ランナーデータ11
参加されるランナーの皆様へ12
ランナー名簿(ハーフマラソンの部)14
ランナー名簿(ペア(3km)の部) ······29



波乗り(有料)道路を 駆け抜ける!

左:東金市マスコットキャラクター「とっちー」 右:九十九里町イメージキャラクター「<<りん」



ご挨拶

ようこそ 東金市へ

2025東金・九十九里波乗りハーフマラソン 実行委員会委員長・東金市長 鹿間 陸郎

東金市長の鹿間陸郎でございます。

日本全国からエントリーをいただいたランナーの皆様、ようこそ、東金市、九十九里町へお越しくださいました。「2025東金・九十九里波乗りハーフマラソン」の開催に当たり、心より歓迎申し上げます。

さて、2023年に初の開催をさせていただいた本大会も、お蔭様で3回目の 開催を迎えることができました。

本大会は、ランナーの皆様、大会を支えてくださる企業の皆様、大会運営に携 わるボランティアの皆様、また、本市出身で大会アンバサダーの永田裕志さん・ 土井友里永さん、そして、初開催から大会ゲストとして大会を盛り上げていただ いている高橋尚子さんをはじめ、多くの方々の協力を仰ぎ、共に歩んできました。

そのような中、今回は、『波に乗って、非日常を走ろう!!』をキャッチフレーズとして取り組んで参りました。

本大会の最大の特徴であります、普段は走ることの出来ない「波乗り道路」や、 本市が誇る東金アリーナと陸上競技場、そして、市民の皆様による沿道応援など、 参加されるランナーの皆様が、この大会を通じて「非日常」を感じていただき、 「スポーツのすばらしさ」・「感動」を共有できたらすばらしいことであると思い ます。

そして、是非とも、本大会を契機にリピーターとなって、またこの東金・九十九 里に来訪していただきたいと思います。

結びに、本大会に関係する全ての皆様のご健勝・ご多幸を祈念いたしますとと もに、衷心より敬意と感謝を申し上げ挨拶とさせていただきます。

ありがとうございます。



ご挨拶

ようこそ 九十九里町へ

2025東金・九十九里波乗りハーフマラソン 実行委員会副委員長・九十九里町長 浅岡 厚

2025東金・九十九里波乗りハーフマラソンの開催にあたり、ここ九十九里町へ県内外から多くの皆様にお越しいただきましたことを、心より歓迎申し上げます。

さて、九十九里町と東金市との共催で開催している本大会は、今回で三回目の開催となり、これまでの大会を通じて、多くの方々にご参加いただき、地域の活性化や交流の場として大変意義深いものとなっています。

九十九里浜を有する九十九里町は、その広大な砂浜や雄大な海の 景色で知られ、サーフィンをはじめとするマリンスポーツやフィッ シングなど、海を愛する人々にとって憩いの場となっております。 隣接する東金市は歴史的な街並みと自然の豊かさが調和し、地元の 特産品や温かな人々のおもてなしが魅力です。

九十九里町、東金市をあげておもてなしの心で皆様を歓迎するとともに、本大会が各市町を訪れる契機となり、新たな魅力の発見につながることを願っております。

本大会では九十九里有料道路(通称波乗り道路)を大会コースとしています。この道路を走ることで、普段は車窓からしか見られない絶景を、風を感じながら楽しんでいただけます。

友人や家族とともに走る方、記録に挑戦する方、健康のために走る方、それぞれのペースでこの特別な体験を共有していただければと思います。

大会終了後には、九十九里町ならではの海の幸と観光をぜひ満喫していって下さい。そしてこれを機にまたお越しいただき四季折々の九十九里町をお楽しみいただきたいと思います。

結びに、本大会の開催にあたりご協力を賜りました協賛者の皆様、 大会の準備運営にご尽力いただきました各団体関係者の皆様に心か ら御礼を申し上げますとともに、大会に参加する皆様のご健闘を祈 念いたしましてあいさつとさせていただきます。



ご挨拶

ようこそ 東金アリーナへ

2025 東金・九十九里波乗りハーフマラソン 実行委員会副委員長・(公財) 東金文化・スポーツ振興財団理事長 中里 重幸

約4千人のランナーの皆様、ようこそ、東金市・九十九里町へ! 今回で3回目を迎える本大会は、各企業や県内市町村等からのご協力・ご支援の輪がさらに広がり、多くの方々に愛される大会となってまいりました。

本大会を通じて、スポーツ振興を図るとともに、多くの皆様に東 金市と九十九里町の素晴らしさを知っていただき、地域活性化に繋 げていきたいと考えております。

結びに、本大会の開催に当たりましてご尽力いただきました関係 各位に対し深く感謝の意を表しますとともに、大会の成功とランナ ーの皆様のご健闘を祈念し、歓迎のことばといたします。